
保健委員会 活動報告 

 

３月２２日、本日無事に白衣点検を行うことができ、今期の活動をす

べて終えることが出来ました。 

古くなっていたものは新しいものに変えたので、気持ちよく使用し

てもらえるかと思います。 

お手伝い頂いた保健委員さん、サポート隊さん、ありがとうございま

した！！ 

                     保健委員長  鬼丸 

 


